
議会運営委員会記録 

１  日  時      平成３０年６月２１日（木曜日） 

開   会      午後０時１分 

閉  会      午後０時５分 

２  場  所      議 会 会 議 室 

３  出 席 委 員    １０人 

         委 員 長    金 厚 有 豊 

       副委員長    堀 江 かず代 

       委  員    舎 川 智 也 

         〃      江 西 照 康 

             〃      東     篤 

       〃      成 田 光 雄 

         〃      横 野   昭 

         〃      高 田 重 信 

         〃      村 家   博 

         〃      柞 山 数 男 

４ 欠 席 委 員    0 人 



５ 委員外議員として出席した者 

     議  員    上 野   蛍 

         〃      木 下 章 広 

         〃      大 島   満 

         〃      尾 上 一 彦 

         〃      赤 星 ゆかり 

６ 職務のために出席した者 

【議会事務局】 

事務局長            島  静一

事務局次長           岡地  聡 

参事（庶務課長）         金山  靖

議事調査課長          福原  武

議事調査課長代理         石黒 隆司

議事調査課議事係長       中山  崇 

議事調査課調査係長        牧野 仁美

議事調査課主任         平野  霞 
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会運営委員会を開会いた

します。 

まず、委員会記録の署名委員に舎川委員、 

江西委員を指名いたします。 

      本日の協議事項は、お手元に配付のとおり、 

会派から提出されました、意見書（案）・

決議（案）についてであります。  

今定例会において、会派から提出されまし

たのは、お手元の資料のとおり、意見書（  

案）６件であります。 

これらにつきましては、前回の議会運営委

員会でお示しした意見書提出要請の１件  

と合わせて、２５日（月曜日）の議会運営

委員会において御協議いただくことになり

ます。それまでに各会派において、御検討

いただきたいと思います。  

次に、前回の本委員会において、議長から、  

その取扱いについて意見を求められ、当委

員会としての意見を議長に報告しておりま

した陳情につきましては、今定例会におい

ては審議を行わないとの議長判断となりま

したので、御承知おきください。  

以上で、本日の協議事項は終了いたしまし

た。  

次回の議会運営委員会は、6 月２５日（月
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曜日）、常任委員会終了後に開き、当委員 

会に付託されました請願の審査も行います

ので、よろしくお願いいたします。 

高田委員   今ほどの本会議で島議員が一般質問の中で

発言された、教員のサービス残業という言

葉ですが、教員においてはサービス残業と

いうことはないはずだと思っております。

その発言について島議員には対応をぜひ検

討していただきたいと思います。  

委員長    当委員会として、そのことについて協議を

する必要があると思いますが、委員の皆さ

んはどのように考えておられますか。自民

党は、教員においてはサービス残業はない

という意見でよろしいですね。社民党さん

はいかがですか。  

東委員    正確には、給料月額に４％を上乗せした教

職調整額がありますので、そういう言い方

に訂正してもらうなど……。 

委員長    表現を訂正してもらうなどということで、

自民党さんはよろしいですか。  

高田委員   ですから、本人が納得して、そのサービス

残業という言葉が……。 
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委員長    事務局はどうですか。 

議事調査課長 今は何とも言えません。発言内容を１度確

認したいと思います。  

委員長    よろしくお願いいたします。 

これをもって、本日の議会運営委員会を閉   

会いたします。  
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平 成 ３ ０ 年 ６ 月 定 例 会 

（平成３０年６月２１日）  

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委  員  長   金  厚  有  豊  

署名委員  舎  川  智  也  

署名委員  江  西  照  康


